RESSERVICE SERVICE



Pressemitteilung Datum: 22.05.2023

Stiftung "Hoffnung für Kinder" spendet 5.000 Euro an die Behindertenhilfe Bergstrasse für den Außenbereich

Der Familienunterstützende Dienst (FuD) der Behindertenhilfe Bergstrasse ist ein ambulantes Betreuungsangebot für Familien im Kreis Bergstrasse, die mit Angehörigen mit Beeinträchtigungen in einem Haushalt zusammenleben. Er bietet eine flexible und individuelle Unterstützung für alle Familienmitglieder an. Diese Angebote erstrecken sich von Einzelunterstützungen im Freizeitbereich und für pädagogische Fragen über Einzelbetreuung, Gruppenbetreuung – auch in den Ferien –, Teilhabeassistenz in der Schule, Selbständigkeitstraining bis hin zum begleiteten Umgang für Eltern mit geistiger Beeinträchtigung. Die Unterstützung kann stundenweise, an jedem Tag in der Woche, regelmäßig oder gelegentlich stattfinden.

Für den Bereich Kinder, Jugend und Familie konnte dank der Spende der Stiftung "Hoffnung für Kinder" eine Nestschaukel angeschafft werden.

Die Stiftung "Hoffnung für Kinder" hat die Anschaffung dieser Schaukel gerne unterstützt und die Mittel aus den eingenommenen Geldern der "Miles for Hope-Tour" zur Verfügung gestellt. Florian Sitzmann hat diese außergewöhnliche Tour im August 2022 unternommen. Anlässlich des 30. Jahrestages seines tragischen Unfalls, bei dem er beide Beine verlor, ist er 960 Kilometer mit dem Handbike durch Deutschland gefahren und hat Spenden eingesammelt. Insgesamt sind bisher knapp über 50.000 Euro zusammengekommen. Diese wurden und werden an sieben zuvor festgelegte Empfänger ausgeschüttet. Die Behindertenhilfe Bergstrasse ist einer davon.

Beim offiziellen Übergabetermin am 22. Mai 2023 brachte Christian Dreiss, der Geschäftsführer der Behindertenhilfe Bergstrasse, seinen Dank an die Stiftung und Florian Sitzmann zum Ausdruck und zeigte den Besuchern die neue Schaukel und den Außenbereich.

Hans-Jürgen Mehl vom Vorstand der Volksbank Darmstadt – Südhessen vertrat den Vorstand der Stiftung und freute sich gemeinsam mit Florian Sitzmann und Petra Raiß (Stiftungsbeauftragte) über die Erweiterung der Freizeitmöglichkeiten für die Kinder und Jugendlichen mit Beeinträchtigung.

SERVICE





Foto: Behindertenhilfe Bergstrasse

V.l.n.r.:

Michael Samstag (Verwaltungsleiter Behindertenhilfe), Florian Sitzmann, Petra Raiß (Stiftung "Hoffnung für Kinder"), Hans-Jürgen Mehl (Vorstandsmitglied Volksbank Darmstadt – Südhessen), Christian Dreiss (Geschäftsführer Behindertenhilfe), Saskia Möhler und Paula Wendland (Behindertenhilfe).